

2186/J XXI.GP
Eingelangt am: 21.03.2001

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Kräuter
und GenossInnen
an die Vizekanzlerin und Bundesministerin für öffentliche Leistung und Sport
betreffend Abfuhr für Graz als Fußball - EM Austragungsort

Im Rahmend der Budgetberatung zum Kapitel Sport hat die Frau Vizekanzlerin und Sportministerin Susanne Riess - Passer der zweitgrößten Stadt Österreichs, der steirischen Landeshauptstadt Graz, eine schroffe Abfuhr als Austragungsort einer möglichen Fußball EM 2008 erteilt. Ungeachtet der großartigen und in der österreichische Fußballgeschichte einzigartigen Erfolge des Grazer Fußballs in den letzten Jahren scheint die Europameisterschaft im Bundesland Kärnten, derzeit ohne Verein in Österreichs höchster Spielklasse, Station zu halten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für öffentliche Leistung und Sport nachstehende

Anfrage:

1. Bleiben sie bei der Feststellung, daß Graz als EM - Austragungsort nicht in Frage kommt?
2. Ist es richtig, daß der Kärntner Landeshauptmann Dr. Jörg Haider noch im heurigen Jahr mit ihnen gemeinsam den Spatenstich für ein multifunktionales Stadion im Kärntner Zenralraum durchführen wird?
3. Wie werten sie die Aussage des steirischen Sportlandesrates Gerhard Hirschmann, wonach eine "Fußball - EM in Österreich ohne Graz als Austragungsort unvorstellbar ist"?